

BRM 200 DES AUDAX

Dans la plus pure tradition

La pratique et l'organisation des Brevets Randonneurs Mondiaux est une tradition des Audax Tournai qui ont popularisé la formule en Belgique, dans les années 80, après l'abandon de l'allure Audax. Chaque année est mise au calendrier la série 200, 300, 400 et 600 km à parcourir librement. Pour rassurer les néophytes, le 200 km est fléché. Ce qui favorise les 80 participants.



01) Daniel Cauchie, Randonneur Number One a préparé les parcours et enregistre les 80 partants



02) Ce qui fait une belle animation matinale devant le local. L'allure est libre mais on peut s'associer.



03) Retour aux affaires d'un ancien jeune Audax !



04) 2^e Contrôle, dans un bistro à Carnières, France.



05) Selon la formule : « Réconfort après l'effort ». Surtout grande satisfaction à l'issue d'un beau brevet.